

Favoriten holen sich die Titel – starke Lara kl. Holthaus!

Am Sonntag wurde bei strahlendem Sonnenschein das beendet, was über den ganzen Sommer hinweg begonnen wurde – die Vereinsmeisterschaften des TV Langförden! Jugendwartin Lisa Moormann ließ alle Konkurrenzen den Sommer über ihre Gruppenspiele absolvieren, um dann am finalen Sonntag die Endspiele durch zu führen. Zahlreiche Zuschauer säumten die Anlage des TVL. Dieses war auch kein Wunder, da für das leibliche Wohl gesorgt wurde. Vorab gilt der Dank mal allen freiwilligen Helfern!

Sportlich tat sich auch Einiges! So kam es bei den Junioren A zu einem „Klitschko-Duell“. Der Unterschied zu den Boxern mit ukrainischer Wurzel bestand nur darin, dass sich die Brüder Laurent und Vincent Kritzky auch tatsächlich auf dem Platz maßen! Der ältere Laurent behielt schließlich mit 6:4 und 6:2 die Oberhand.

Im Finale der Juniorinnen A standen sich Annika Holtvogt und Laura Stukenborg gegenüber. Abonnementsmeisterin Holtvogt holte sich hier den Titel, obwohl sie vom Alter her auch hätte bei den Juniorinnen B starten dürfen. Mit 6:2 und 6:0 fiel das Ergebnis recht deutlich aus.

Sehr knapp ging es im Finale der Junioren B zu! Henrik Grave holte sich hier in einem sehr packenden 1. Satz die finalen Punkte, um den Tiebreak für sich zu entscheiden. Ein wenig entmutigt musste sich Max Moormann schließlich im 2. Satz geschlagen geben. 7:6 und 6:3 hieß es schlussendlich für Grave. Bemerkenswert waren teilweise extrem lange Ballwechsel, was für männliche Tennisspieler nicht unbedingt selbstverständlich ist.

Das Finale der Juniorinnen B musste aufgrund krankheitsbedingten Fehlens beider Spielerinnen verschoben werden!

Ähnlich spannend, wie das Finale der Junioren B, verlief das der Junioren C! Johann Theilen hatte das Glück auf seiner Seite und konnte sich somit den Tiebreak im 1. Satz sichern. Ein Break reichte dann auch, um auch in Satz 2 die Oberhand zu behalten. 7:6 und 6:4 hieß es Theilen.

Die Konkurrenz der Juniorinnen D gewann Lara kl. Holthaus mit 6:3 und 6:2 gegen Anna Habe. Das Ergebnis ist recht deutlich! Bei dem Hintergrund, dass Lara aus dem Jg. 2004 stammt und Anna aus dem des Jg. 2000, ist der Sieg noch beeindruckender! Jugendwartin Moormann und die Zuschauer waren sich einig: da wächst ein großes Talent heran!

In der Kategorie Midcourt, diese wurde ausschließlich am Sonntag ausgespielt, konnte Felix Wagner den 1. Platz behaupten. Hinter ihm landeten punktgleich Ole Rießelmann und Paul-Lennard Evers! Natürlich duften auch die „Schnupperkinder“ ihre erste Meisterschaft ausspielen. Sie mussten Motorik- und leichtathletische Übungen sowie ein kleines Tennisspiel absolvieren. Bei den Minis gab es nur Sieger, die mit der Aushändigung einer Medaille belohnt wurde!

